

# Leçon d'histoire au cimetière de Pranzay

LUSIGNAN

Publié le 10/07/2012 à 05:36 | Mis à jour le 02/06/2017 à 03:19



Clara Alonso a su captiver les visiteurs qui l'ont suivie dans le cimetière.

Instructive leçon d'histoire que celle donnée par Clara Alonso, animatrice du patrimoine à la communauté de communes du Pays mélusin, lors de la visite commentée du cimetière local, dit de Pranzay. C'était la première des journées qui vont se dérouler dans le canton, journées qui doivent apporter un autre regard sur le patrimoine local et faire apprécier sa diversité et sa richesse. Une cinquantaine de personnes ont suivi Clara et ont pu découvrir le cimetière sous ses aspects les plus méconnus. Découvrir, par exemple, qu'au travers de l'architecture des sépultures on pouvait connaître la nature sociale des familles, leur religion, voire leur athéisme.

Et si l'on a parlé de l'histoire des sépultures et de l'évolution des lieux funéraires, en remontant quasi à la préhistoire, on a pu se rapprocher du quasi quotidien en revenant aux guerres de religion avec la partie autrefois réservée aux familles protestantes. Évocation, devant certaines sépultures, de la vie de familles locales restées célèbres, tels Alphonse Marsault, secrétaire de la Société philanthropique de Lusignan (1846), la famille Babinet, les généraux Sire (14-18), Badet (39-45), l'ancien maire, Aimé Meunier (XIX<sup>e</sup> siècle), qui s'attacha à la salubrité locale, ou encore Clémentine Trouvé, originaire de Rouillé, miraculée à Lourdes, le 21 août 1891. Une visite dont beaucoup, au départ, ne supputaient point qu'elle serait aussi intéressante et qu'elle enrichirait autant leurs connaissances de l'histoire locale.